



Carnet de route : notre jeu-concours

Voulez-vous gagner un livre jacquaire grâce au Pèlerin de l'Autan ?



Le jeu que nous vous proposons, en référence à la belle statue, réalisée par Roger Arènes de Castres qui rend hommage au pèlerin qui affronte souvent le vent d'Autan, ce fameux vent qui éprouve Toulouse et toute sa région, est le suivant :

- retrouvez ci-dessous la photo du Pèlerin de l'Autan et tentez de trouver où il va passer la nuit,
- répondez à la question subsidiaire ci-dessous,
- envoyez vos réponses avec vos coordonnées et numéro de membre (*car le jeu est réservé à nos membres*) par courriel à : jeupecten@st-jacques.ws avant le 1^{er} juillet 2022.

Le premier qui aura envoyé les bonnes réponses (ou les réponses les plus proches) aura gagné le livre jacquaire mis en jeu par la Librairie de l'Association. La réponse aux questions et le nom du gagnant seront mis sur le site le 15 juillet 2022.



La Librairie fera parvenir au gagnant le livre mis en jeu dans les meilleurs délais. Pour en savoir plus : www.st-jacques.be/spip.php?article794. Bonne chance !

Question subsidiaire du Pecten 144

De quelle manière le nombre 47 est-il particulièrement relié à la *Vía de la Plata* ?





Réponses au jeu du Pecten 143

- 👉 Le Pèlerin de l'Autan fera étape à Santiponce.
- 👉 Le point commun entre ces quatre villes est d'héberger une réalisation du fameux architecte Antonio Gaudi : Astorga et son Palais Episcopal, León et la *Casa de los Botines*, Comillas et le *Caprichio* et enfin Barcelone avec la *Sagrada Familia*.

Félicitations à notre gagnant **Pierre Swalus** lauréat du jeu du Pecten 143.



Santiponce

Ce matin, après une visite de la belle ville de Séville, point de départ de la *Vía de la Plata*, notre ami, le Pèlerin de l'Autan, a commencé sa pérégrination vers Compostelle.

Ce soir, il fait étape à Santiponce après une courte étape de dix



Ty's own work / Wikimedia Commons, CC BY-SA 3.0

kilomètres, de façon à pouvoir visiter la ville et surtout le site d'Italica qui est la première ville romaine fondée en Hispanie par Scipion l'Africain en 206 av. J.-C. Entre la visite de l'amphithéâtre, du théâtre, du temple de Trajan, des thermes, il pourra aussi découvrir de magnifiques mosaïques puis retourner dans la ville de Santiponce pour visiter le monastère San Isidoro de Campos.

Le monastère San Isidoro de Campos a été fondé en 1301 là où les cendres de saint Isidore de Séville reposaient, le long du Guadalquivir.

En 1603, un village situé sur une île du Guadalquivir, non loin de là, et qui subissait de fréquentes inondations, fut déserté par ses habitants qui fondèrent une nouvelle bourgade à l'abri des crues, près du monastère qui appartenait aux moines de Cîteaux et en partie sur les restes de l'ancienne ville romaine d'Italica ; cette nouvelle petite cité prit le nom de Santiponce.